
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 10月 26日（水）に東金文化会館で合唱コンクールが行われました。３年ぶりに保護者の方を入れる形

での開催となりました。観覧に来てくださった保護者の方々、ありがとうございました。 

 子供たちは、音楽の授業だけでなく昼休みや放課後の時間も使い各クラスで練習を重ねていました。

意見が合わずに練習が上手く進まないこともありましたが、歌声委員や指揮者を中心に合唱を作り上げ、

どのクラスも当日は全力で歌うことができました。今回築いた絆や団結力を、今後の様々な学校生活に

生かしていってほしいと思います。 

 今回の学年だよりでは、合唱コンクールの結果と、指揮者・伴奏者・歌声委員の代表者からの言葉を

載せたいと思います。 

第 1学年 学年だより 令和 4年 10月 31日 発行 

11月号 

～ 結 果 ～ 
最優秀賞 ３年１組 

（代表として東金市小中音楽発表会に参加） 
 

≪1学年≫ 優秀賞 3組  ≪2学年≫ 優秀賞 3組  ≪3学年≫ 優秀賞 1組 

優良賞 1組        優良賞 ２組        優良賞 ２組

４組 

歌声委員代表  笠原 啓太郎さん 

 私は、合唱コンクールは成功しないと思って

いました。自分の中での成功とは、賞を取れな

くても後悔しない合唱コンクールにすること

でした。本番が近づいても、クラスメイトが練

習中にふざけている状況が不安でしたが、最後

は一致団結して終えることができました。 

課題曲指揮者  山岸 心音さん 

 始めはできるか不安でしたが、先生の話を聞

いてポイントをとらえて考え、みんなのお手本

になれるように頑張りました。本番ではポイン

トを生かし、みなさんに素敵な歌声を届けるこ

とができました。来年も素敵な歌声を届けたい

と思いました。 

課題曲伴奏者  村井 晴香さん 

 初めての伴奏、最初はみんなと合わせられる

か不安でした。ですが、音楽の先生、習い事先

での先生などのおかげもあって、本番ではみん

なと合わせて弾くことができました。この経験

を生かし、他の行事もみんなで協力して良い思

い出を作っていきたいです。 

自由曲指揮者  子安 杏実さん 

 最初のリハーサルでは合唱の声が全く聞こ

えず、本番が心配でした。けれど、その後みん

な少しずつ声が出てきて、2回目では前回より

確実に声が出るようになっていました。本番で

は、いつもとは違うみんなの真剣な顔を見て、

これが 1組の本気なんだと思いました。 

自由曲伴奏者  片岡 心愛さん 

 1 年 1 組は、全員がなかなか揃わず自信が

なくなっていました。けれど、当日には全員が

息をそろえ、今まで以上に心が 1 つにまとま

ったと感じました。1 年生の優良賞で 1 年 1

組と呼ばれた時には、1組の伴奏をやってよか

ったと思いました。 

歌声委員代表  古川 凜桜さん 

 練習の時は、全員がまとまらなくて不安でし

たが、2組で「～協力・全力～歌って楽しい思

い出に残る合唱コンクールにしよう！」という

目標を決め、毎日練習を頑張ってきました。賞

は取れませんでしたが、全員で思い出に残る合

唱コンクールにできて良かったです。 

課題曲指揮者  瀨川 愛唯菜さん 

 最初は、指揮がきちんとできるか、みんなを

まとめることができるのか不安と緊張でいっ

ぱいでした。けれど、最後はみんなをまとめる

こともできて、最高な合唱コンクールにするこ

とができました。 

課題曲伴奏者  子安 心桜さん 

 始めは、指揮者となかなかテンポが合わず、

本番は大丈夫かなと不安な気持ちもありまし

た。しかし、練習していくにつれて指揮者とテ

ンポが合っていくようになりました。そして、

当日を迎えました。賞は取れませんでしたが、

みんなと協力して最高の演奏ができました。 

自由曲指揮者  綿貫 凜杏さん 

 合唱コンクールの練習を開始した頃は、クラ

スをまとめることができず、また、自分の指揮

にも自信が持てずにとても不安でした。けれ

ど、練習を積み重ねていく中でクラスが一丸と

なり、本番では全員が自信を持って練習の成果

を発揮できた素晴らしい経験となりました。 

自由曲伴奏者  下池 茉那さん 

 始めは、伴奏と指揮が合わなかったり、歌

う人と伴奏が合わなかったりしました。けれ

ど、練習をしていくうちに伴奏や指揮、歌が

合うようになりました。本番で伴奏は失敗し

たけれど、みんなで合唱コンクールを迎えら

れて良かったです。 

歌声委員代表  河野 快音さん 

 私は、みんなのおかげで優秀賞を取れたと思

います。最初は田中先生に指摘されてばかりで

したが、それをみんなで聞き入れてたくさん練

習しました。1 人 1 人が全力で練習していた

ので、みんなとても上手になりました。コンク

ールで団結力が高まったと思います。 

課題曲指揮者  植松 鈴葉さん 

 私は、本番まですごく長い道のりだったと感

じます。最初は、みんな上手く歌えなくて苦戦

していたところもありましたが、田中先生の指

導やみんなの心が団結したことで優秀賞を取

ることができたと私は思います。 

課題曲伴奏者  中村 彩乃さん 

 最初は、他のパートにつられている人や集中

できていない人たちがいました。けれど、クラ

スで話し合い目標を決めてからは、達成するた

めに 1 人 1 人が全力で取り組むようになりま

した。本番では、今までの成果を発揮し全力で

歌うことができました。 

自由曲指揮者  麻生 菜々さん 

 初めはどのパートも上手く声が出ず、きれい

な和音を歌うことができませんでしたが、練習

を重ねる度に、先生がご指導してくださったこ

とを 1 人 1 人が受け止め、どんどん上達して

いくのを感じました。みんなに、「私を信じて

歌ってくれてありがとう」と伝えたいです。 

自由曲伴奏者  石𣘺 玲奈さん 

 練習では先生に教えてもらったことを意識

しながら、みんなでアドバイスし合いました。

本番では、緊張しながらもクラス一丸となって

練習の成果を発揮することができました。この

クラスでできる最初で最後の合唱コンクール

で良い結果を出せて良かったです。 

1 組 

2 組 

3 組 
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日 月 火 水 木 金 土 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

〇16:05 

●16:45 

２ 

 

 

 

 

〇16:05 

●16:45 

３ 

 

文化の日 

４ 

 

 

 

 

〇16:05 

●16:45 

５ 

 

 フリー参観 

（木 1・3・5） 

PTA バザー 

〇12:00 

●16:00 

６ 

 

 

７ 

 

振替休業日 

 

 

 

 

８ 

 

月 1～6 

 

 

 

〇16:05 

●16:45 

９ 

 

水 1～4＋木 1・2 

3学年実力テスト 

 

 

〇16:05 

●16:45 

１０ 

 

木 3～5 

給食カット 

部活動休養日 

一斉下校 

〇11:55 

 

１１ 

 

 

 

 

 

〇16:05 

●16:45 

１２ 

 

 

１３ 

 

 

１４ 

 

 

 

 

 

〇16:05 

●16:45 

１５ 

 

 

 

 

 

〇16:05 

●16:45 

１６ 

 

 

 

 

 

〇16:05 

●16:30 

１７ 

 

2 学年職場体験学習 

3 学年期末テスト 

部活動休養日 

一斉下校 

〇15:15 

 

１８ 

 

2 学年職場体験学習 

 

 

 

〇16:05 

●16:30 

１９ 

 

 

２０ 

 

 

２１ 

 

テスト前 

部活動中止 

 

〇16:05 

●16:30 

２２ 

 

テスト前 

部活動中止 

 

〇16:05 

●16:30 

２３ 

 

勤労感謝の日 

 

２４ 

 

1・2 年期末テスト 

部活動休養日 

一斉下校 

〇15:15 

 

２５ 

 

 

 

 

〇16:05 

●16:30 

２６ 

２７ 

 

２８ 

 

〇16:05 

●16:30 

２９ 

 

〇16:05 

●16:30 

３０ 

 

〇16:05 

●16:30 

   

〇：一般下校  ●：最終下校 

 

 

２４日（木）期末テスト日課 

 

１時間目  ８：３０～ ９：２０ （数学） 

２時間目  ９：３５～１０：２５ （英語） 

３時間目 １０：４０～１１：３０ （国語） 

４時間目 １１：４５～１２：３５ （理科） 

１２：３５～１３：２５ （給食） 

５時間目 １３：２５～１４：２０ （社会） 

 

歌声委員代表  中根 唯吹さん 

 1年生は全体的に伸ばしがきれいで、とても

感動しました。ハモリがきれいで、初めての合

唱コンクールで学ぶことが多くありました。さ

らに、最後となる 3 年生の合唱を聞くことが

できて良かったです。クラスは変わりますが、

来年はさらに良い合唱を目指したいです。 

課題曲指揮者  酒井 美音さん 

 最初はハモリや音の長さが合わず苦戦しま

したが、指揮の振り方を変えてみると各パート

の音の長さ均一になり、とてもきれいな音色へ

と変化しました。当日も失敗することなく、指

先まできれいにしようと意識し、みんなを引っ

張ることができました。楽しかったです。 

課題曲伴奏者  平田 慧珠さん 

 私のクラスは、練習で歌っているときに間奏

の部分で私語をしている人がいて、伴奏を務め

る私にとっては残念でした。けれど、本番は全

員が一生懸命歌う姿が見られてとても嬉しか

ったです。嫌な気持ちで終わらず、楽しく笑顔

で終わらせることができて良かったです。 

自由曲指揮者  中村 莉香さん 

 私は、初めての合唱コンクールを通して気付

いたことがあります。合唱は 1 人の行動や言

動がその場にいる仲間、観客の気持ちに大きく

影響してしまうということです。そのため、1

人 1 人がクラスの目標に向けて気持ちを作り

協力して、来年も頑張りたいと思いました。 

自由曲伴奏者  嘉瀬 彩花さん 

 クラスで練習をする時、なかなかまとまらず

バラバラになりそうでした。けれど、練習で 2、

3年生の歌声を聞き、全体の意識が高まってい

きました。本番では、響きを感じながら落ち着

いた伴奏を歌に合わせて演奏できたと思いま

す。 

歌声委員代表  木河 篤希さん 

 私たちは、合唱コンクールのために日々練習

してきました。最初は他のパートに音程がつら

れていました。けれど、練習を重ねていくうち

に音程がつられなくなってきて、最初に比べて

良くなってきました。今年は賞を取ることがで

きなかったので、来年は賞を取りたいです。 

課題曲指揮者  尾髙 璃々愛さん 

 中学校に入って初めての合唱コンクールで

した。1 年 5 組は目標を達成するために一生

懸命練習してきました。残念ながら賞は取れま

せんでしたが、指揮者として前で聞いていて過

去 1番の出来だったと思います。そして、クラ

スの絆がより深まったと思います。 

課題曲伴奏者  塚田 有咲さん 

 今回の合唱コンクールで 1 年 5 組は賞を取

ることができませんでした。けれど、「一致団

結！最高の歌声を響かせよう」という目標のも

と、クラス一丸となって練習に取り組んできた

日々は、私にとって賞を取ること以上に良い思

い出になりました。 

自由曲指揮者  石島 大煌さん 

 1学年の中で、私だけが男子の指揮者という

状況でとても緊張しましたが、「みんながいる。

大丈夫。」と言い聞かせて指揮をしました。本

番は足が震えていましたが、これまで以上の合

唱ができたと思いました。私は、このクラスで

本当に良かったと思いました。 

自由曲伴奏者  小倉 結寿羽さん 

 7月に自分が伴奏に決まった時、自分にでき

るのか不安になったりすることがありました。

ですが、練習をしていくうちに不安がなくな

り、本番に向けて自信を持つことができまし

た。本番では、賞を取ることができませんでし

たが、1年 5組でできて嬉しかったです。 

4 組 

5 組 

フリー参観、PTAバザーの日課 
 

1時間目  ８：４０～ ９：３０（木 1） 

2時間目  ９：４０～１０：３０（木 3） 

3時間目 １０：４０～１１：３０（木 5） 

帰りの会 １１：３０～１１：４５ 

バザー開始  １１：５０～ 


